

Ich beantrage mehr Polizeipräsenz in Pasing in Form von Fußstreifen und Streifenfahrten.

Begründung:

a) das Fahren mit dem Fahrrad auf den Gehwegen hat überproportional zugenommen, speziell in der Gleichmannstraße; es gab schon einen Fahrradfahrer/ Fußgänger Unfall auf dem Gehweg mit letztendlich tödlichen Ausgang für den Fußgänger

b) am südlichen Ende des Fußgänger- und Fahrradtunnels spielen Kinder auf dem gemeinsamen Weg, die zugehörigen Erziehungsberechtigten kommen ihrer Aufsichtspflicht nicht nach; so entstehen immer wieder gefährliche Situationen.

c) das Auto-Posen hat in den Abendstunden stark zugenommen, speziell in der engen Spiegelstraße fahren immer wieder sehr laute Fahrzeuge, die Geschwindigkeitsbegrenzung auf 20kmh wird nicht beachtet.

mit Mehrheit angenommen